

Único anuncio gubernamental en el Día del Trabajo

Ratifican incremento salarial

- Jefe de Estado presentó dos decretos que instruyen el incremento del 10% en los sueldos del sector público y el 20% a la masa salarial.
- Analistas consideran que política gubernamental apunta a eliminar al sector formal de las empresas.

A través de dos decretos presentados ayer en ocasión del festejo del Día del Trabajador, el primer mandatario del Estado, Evo Morales, ratificó el incremento salarial del 10% al sector público y el 20% a la masa salarial.

"Solamente para refrescar la memoria, el 2006 empezamos con una política de austeridad, seguramente a muchos profesionales castigamos, no aumentamos a nadie pero también hemos sido responsables primero con la patria, hemos crecido económica-

mente y hoy estamos informando que para nuestros trabajadores del sector público el 10% del incremento salarial", señaló en el discurso ante los trabajadores.

Indicó que se determinó el 20% al salario mínimo nacional, que se incrementó desde 2005 de 440 bolivianos a 1.440 bolivianos fijados para este año.

Para el analista económico, Humberto Vacaflor, con la actual política económica el Gobierno "pretende eliminar al sector formal de las empre-

sas, que deben cumplir con mayores obligaciones en comparación del 80% de las informales ocupadas de forma lícita o ilícita".

Hizo referencia a los dos decretos de incremento de salarios y al anuncio del ministro de Economía, Luis Arce, en sentido de que este año se aplicará por segunda vez el doble aguinaldo, en función de un hipotético crecimiento del 6% de la economía del país.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Informe de Freedom House

Libertad de prensa alcanzó nivel más bajo de la década



LA LIBERTAD DE PRENSA ES LA EXISTENCIA DE GARANTÍAS CON LAS QUE LOS CIUDADANOS TENGAN EL DERECHO DE ORGANIZARSE PARA LA EDICIÓN DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

Un informe publicado ayer por la organización Freedom House asegura que la libertad de prensa en todo el mundo cayó a su nivel más bajo en una década, incluido un deterioro del ambiente para los medios en Estados Unidos.

El grupo independiente, con sede en Washington, pintó el mapa de verde, en señal de "prensa libre", en Australia, Canadá, Costa Rica, Estados Unidos, la mayor parte de Europa, Israel, Japón y Uruguay.

África, Italia, los países balcánicos, India, Mongolia, Indonesia y Filipinas fueron señalados de amarillo por ser considerados "parcialmente libres".

La mayor parte de América del Sur, el noroeste y sudeste, Cuba, Ecuador, México, Rusia, Venezuela, China, Vietnam, Camboya, Madagascar, Gran parte de del centro y nordeste de África, Oriente Medio y el Golfo Pérsico aparecen en el tono violeta de países sin libertad de prensa.

El deterioro global de la libertad de prensa, de acuerdo con Freedom House, "ha estado impulsado en parte por un retroceso mayor en varios países del Oriente Medio, incluidos Egipto, Libia y Jordania, notables retrocesos en Turquía, Ucrania y numerosos países del este de África".

La directora del proyecto en

Freedom House que elabora este informe anual, Karin Karlekar, indicó que se han visto "disminuciones en el nivel global de libertad de los medios impulsados por los esfuerzos gubernamentales para controlar el mensaje y castigar al mensajero".

Inf. Pág.3, 2do. Cuerpo

Contrabandistas asesinan a oficial de FFAA en Pisiga

Juan Carlos Anave Chambi, oficial de las FFAA, murió ayer en manos de un grupo de contrabandistas cerca de la localidad fronteriza de Pisiga (Oruro), según un informe difundido por la Unidad de Comunicación de la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

La víctima trabajaba en operaciones de relevamiento de información en la zona para detectar grupos de comerciantes ilegales de combustible, cuando

un grupo de delincuentes, al verse sorprendidos, dispararon a quemarropa al funcionario, dejándolo malherido.

El director ejecutivo de la ANH, Gary Medrano, informó que cerca de las 14.00 horas, el cuerpo sin vida del teniente Anave fue trasladado en un helicóptero a la ciudad de Oruro, donde se procederá a la respectiva autopsia de ley.

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo



CONCENTRACIÓN DE TRABAJADORES EN LA PLAZA MURILLO, MIENTRAS EL PRIMER MANDATARIO DEL ESTADO PRONUNCIABA SU DISCURSO.

COB-Gobierno

Marcha selló acercamiento

Mientras el presidente del Estado, Evo Morales, afirmó ayer durante la multitudinaria marcha y posterior concentración del 1º de Mayo que se superaron diferencias entre la Central Obrera Boliviana y el Gobierno, opositores, como Samuel Doria Medina, señalaron que los actuales dirigentes de los trabajadores vulneraron la independencia del ente matriz con esa muestra de apoyo al Gobierno.

En el discurso presidencial de este año no hubo anuncios

de decretos de relevancia para el país, hecho por el que fue calificado como "alocución vacía" por sectores de la sociedad.

Sin embargo, se comprobó que la alianza entre la dirigencia de la Central Obrera Boliviana (COB) y el Movimiento Al Socialismo (MAS) apunta a las Elecciones Generales de este año.

Para el senador opositor German Antelo, la unión pro-selitista de la dirigencia cobista y el Ejecutivo responde a

un plan para copar todas las instancias cívicas, políticas, sindicales y sociales del país.

Mientras que el asambleísta del Movimiento Al Socialismo (MAS) por La Paz y representante de El Alto, Roberto de la Cruz, se mostró decepcionado con el Gobierno y calificó los presentes (equipamiento y 16 vehículos) a la COB como "la dádiva del siglo para que los dirigentes se conviertan en serviles a su patrón".

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Solo 4 de cada 10 niños discapacitados acceden a escuelas

Según un reciente informe de la Campaña Mundial por la Educación, en Bolivia el 95% de la población de entre 6 y 11 años de edad está en la escuela, pero solo el 38% de las niñas y niños con cierta discapacidad accede a la educación.

Además, los índices de ausencia a nivel secundario o superior son alarmantes. La investigación también hace referencia a que este tipo de personas, por su vulnerabilidad, están expuestas a abusos, explotación, violencia física y psicológica, discriminación y otros prejuicios que prevalecen en la misma sociedad.

Desde la próxima semana se impulsan en La Paz acciones para sensibilizar el derecho a la educación de las personas especiales con el denominativo de "La Semana de Acción Mundial 2014".

Representantes de la Campaña Boliviana por el Derecho a la Educación (CBDE) y la Campaña Latinoamericana por el Derecho a la Educación (Clade), junto al Ministerio de Educación, presentaron la programación para este año.

Inf. Pág.6, 1er. Cuerpo

Sevilla y Benfica en la final de Europa League

Sevilla y Benfica lograron ayer su pase a la final de la UEFA Europa League tras superar a Valencia y Juventus, respectivamente, por lo que ahora se espera el partido decisivo que por primera vez reunirá a un equipo español y un portugués en la historia de la competición.

Sevilla logró su pase con un gol agónico anotado en el minuto 94 dejando un marcador de

3-1 a favor del Valencia, lo que sumado al 2-0 logrado en casa le permitió alcanzar la final.

Por su parte, Benfica empató a cero con Juventus en Italia, punto que le otorga un boleto a su segunda final consecutiva en esta competición con lo que buscará el título que les fue arrebatado hace un año.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



SEVILLA PASÓ DEL INFIERNO AL CIELO RUMBO A LA FINAL.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1340 días y la injusticia continúa.

